



Edmonton Local
**IMMIGRATION
PARTNERSHIP**

Collective Impact Initiative

Local Immigration Partnerships (LIPs)

Initiative d'impact collectif

Partenariats locaux en matière d'immigration (PLI)



Immigration, Refugees
and Citizenship Canada

Immigration, Réfugiés
et Citoyenneté Canada

▲ What are Local Immigration Partnerships (LIPs)?



Local Immigration Partnerships (LIPs) are community driven initiatives designed to strengthen collaboration and coordination among community organizations and service providers. The primary goal is to create communities that are more welcoming and supportive for newcomers.

By fostering collaboration, LIPs expand relationships, enhance service provision, and implement targeted initiatives to address the needs of newcomers, building a more inclusive future for newcomers.

▶ Primary goals:

- Foster collaboration and coordination of local support for newcomers
- Strengthen community understanding of newcomer needs to improve integration
- Address emerging needs and systemic challenges to ensure newcomers thrive

Funded by the Canadian Government's Ministry of Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC), LIPs do not provide direct services to newcomers. Instead, they offer a collaborative framework to build lasting, community-driven networks. LIPs advocate for and convene stakeholders, working towards a more inclusive future for newcomers.

Que sont les PLI?



Les Partenariats locaux en matière d'immigration (PLI) sont des initiatives communautaires conçues pour renforcer la collaboration et la coordination entre les organismes communautaires et les fournisseurs de services. L'objectif principal est de créer des communautés plus accueillantes et plus solidaires pour les nouveaux arrivants.

En favorisant la collaboration, les PLI développent les relations, améliorent la prestation de services et mettent en œuvre des initiatives ciblées pour répondre aux besoins des nouveaux arrivants, construisant ainsi un avenir plus inclusif.

 Objectifs principaux :

- Favoriser la collaboration et la coordination du soutien local aux nouveaux arrivants
- Renforcer la compréhension communautaire des besoins des nouveaux arrivants pour améliorer leur intégration
- Répondre aux besoins émergents et aux défis systémiques pour assurer l'épanouissement des nouveaux arrivants

Financés par le ministère de l'Immigration, des Réfugiés et de la Citoyenneté Canada (IRCC), les PLI ne fournissent pas de services directs aux nouveaux arrivants. Ils offrent plutôt un cadre collaboratif pour construire des réseaux durables axés sur la communauté. Les PLI défendent et rassemblent les parties prenantes, œuvrant pour un avenir plus inclusif pour les nouveaux arrivants.



About ELIP

The Edmonton Local Immigration Partnership (ELIP) is a collaborative initiative focused on improving newcomer settlement, integration, and retention in Edmonton. Its mission is to unite communities, organizations, and individuals to create solutions that address newcomers' needs and goals, building on their cultural strengths to support a prosperous future for them and their families.

ELIP addresses emerging needs and systemic challenges, fosters inclusive decision-making, strengthens relationships among service providers, and develops initiatives to enhance community capacity. This helps newcomers thrive socially, economically, and culturally in Edmonton.

Guiding Principles

ELIP advances equity through collaboration across services, organizations, and communities. By fostering inclusive solutions, it addresses barriers and celebrates newcomers' strengths. ELIP promotes meaningful partnerships to ensure shared prosperity and belonging for all.



À propos de PLIE

Le Partenariat local en matière d'immigration d'Edmonton (PLIE) est une initiative collaborative axée sur l'amélioration de l'établissement, l'intégration et la rétention des nouveaux arrivants à Edmonton. Sa mission est d'unir les communautés, les organismes et les individus pour créer des solutions qui répondent aux besoins et aux objectifs des nouveaux arrivants, en s'appuyant sur leurs forces culturelles pour soutenir un avenir prospère pour eux et leurs familles.

Le PLIE répond aux besoins émergents et aux défis systémiques, favorise la prise de décision inclusive, renforce les relations entre les fournisseurs de services et développe des initiatives pour améliorer la capacité communautaire. Cela aide les nouveaux arrivants à s'épanouir socialement, économiquement et culturellement à Edmonton.

Principes directeurs

Le PLIE fait progresser l'équité grâce à la collaboration entre les services, les organismes et les communautés. En favorisant des solutions inclusives, il élimine les obstacles et célèbre les forces des nouveaux arrivants. Le PLIE promeut des partenariats significatifs pour garantir une prospérité partagée et l'appartenance pour tous.

▲ Help ELIP Build a Partner Directory

Over the past five years, the ELIP Shared Secretariat has personally onboarded each new partner. However, as the partnership grows and collective impact work becomes more complex, ELIP will also use technical supports to improve onboarding and updates across the partner network.



Survey

ELIP Partner Directory Survey

- This survey asks for contact information to help us connect more easily with each other and also seeks to understand our unique reasons for joining the partnership.

*ELIP is open to everyone. All those connected to ELIP are welcome to complete this survey.

“The ELIP Partnership network is growing!”



▲ Aidez PLIE à créer un répertoire des partenaires

Au cours des cinq dernières années, le Secrétariat partagé d'EPLI a personnellement accueilli chaque nouveau partenaire. Cependant, à mesure que le partenariat se développe et que le travail d'impact collectif devient plus complexe, EPLI utilisera également des supports techniques pour améliorer l'intégration et les mises à jour au sein du réseau de partenaires.



Sondage

Sondage pour le répertoire des partenaires PLIE

- Ce sondage recueille des coordonnées pour nous aider à communiquer plus facilement entre nous et vise également à comprendre nos motivations principales de rejoindre ce partenariat.

*PLIE est ouvert à tous. Toutes les personnes qui sont en lien avec PLIE sont invitées à remplir ce sondage.

“Le réseau de partenariat EPLI est en pleine croissance!”





Immigration, Refugees
and Citizenship Canada

Immigration, Réfugiés
et Citoyenneté Canada